



令和4年9月1日(木)
袖ヶ浦市立中川幼稚園
発行責任者 嶋田 道雄
編集責任者 齋藤 瑞穂

暑い夏を過ごし、元気な子どもたちが、登園してきました。
元気いっぱいの子どもの様子から、ご家庭でも伸び伸びと過ごしていたことが想像されます。
9月はまだ、残暑が続くことが予想されます。幼稚園の生活のリズムを取り戻しながら、ご家庭では十分休息を取り、元気で幼稚園に登園できるようにしましょう。園では1学期に引き続き感染予防に努めていきますので、健康観察へのご協力よろしくお願ひします。

災害について

9月1日は防災の日です。園では、地震や火事だけではなく11月には水害訓練を中川小学校と合同で実施予定です。万が一に備えて避難経路や避難の仕方を確認しています。

地震の時、自分の身を守るにはどうしたらいい？

- ① 姿勢を低く！
- ② 頭・体を守って！
- ③ 揺れが収まるまでじっとして！



※震度5強以上の地震が発生した場合は、保護者引き渡しとなります。(バスは出発しません。)

9月の行事について



9月2日 (金) 年少保護者作業日 (9時45分集合です。ご協力お願いします。)

9月5日 (月) 午前保育 (職員研修のため)

9月23日 (金) 運動会 (本日配布した別紙をご覧ください。)

テーマ「なんでもたべよう！ げんきもりもり！」

～ごはんだ わっしょい！ みんなで いただきます！～

運動会を通して食事の大事さや外遊びを通して子ども達が元気に過ごすことを学ぶ場として計画しています。

※朝ごはんは、脳を活発にしてくれて身体を動かすエネルギーです。
何も食わないで登園すると力が入らずケガに繋がることもあります。
しっかり食べて元気いっぱい動けるようにしていきましょう。

年長園外保育について

感染症予防対策のため、今年度も親子での園外保育を中止といたします。

代替として10/4(火)に年長児と職員で東京ドイツ村へ園外保育に行きます。

入園料等は、11/8(火)に集金致します。(金額は400円程度となる予定です。)